

我ら 東城陽

平成24年(2012年)10月30日 第8号

第32回 合唱コンクール大成功！

『煌めけ希望の歌 奏でよう 心のハーモニー』

今、この瞬間 仲間をつなぐ 感動のステージへ』

上記のスローガンのもと、10月11日(木)に第32回合唱コンクールを宇治市文化センターで行いました。当時は、たいへん多くの保護者や地域の方々にご覧いただき、本当にありがとうございました。生徒たちも、皆様の声援に応えるべく、素晴らしいハーモニーを創り上げてくれました。特に3年生は、難易度の高い曲に挑戦し、毎日放課後の練習をリーダーを中心にしっかりと取り組み、各クラスの持ち味を生かした本当に素晴らしい合唱を披露してくれました。

この合唱の取組で育んだクラスや学年のチームワークを誇りに思い、次の目標に向かって頑張ってください。



2年生 元気よく、職場体験学習スタート！

10月31日(水)～11月2日(金)の3日間、2年生が職場体験学習の取組として、城陽市・宇治市にある28か所の事業所にお世話になり、仕事を体験します。

生徒たちは、働くことを通して職業についての理解を深めるとともに、生き甲斐や喜び、苦労など貴重な体験することになります。また、社会人としての言葉遣いやマナーなどの社会的常識についても学習します。

【おはようさん運動】城陽市内一斉 11月1日(火)朝

例年通り、登校時に「地域みんなで おはようさん」運動を市内一斉に行います。家の前や交差点で児童・生徒を見かけられたら、「おはよう」「いらっしゃい」等の声かけを、よろしくお願ひします。

【教育相談部より】後期教育相談が始まります。

11月1日(月)から21日(水)の8日間、先日の教育相談事前アンケートをもとに、一人一人の心の課題や悩み・不安、勉強や進路、部活動や友達関係などについて担任の先生と話し合い、よりよい解決への第一歩とするための「後期教育相談」をします。

1 木	あいさつキャンペーン	2年生職場体験学習②
2 金		2年生職場体験学習③
3 土	文化の日	
4 日		
5 月	小6体験入学	
6 火		SC来校日
7 水		
8 木	生徒会選挙	
9 金		
10 土	府駅伝大会	
11 日	府駅伝大会	
12 月	12年教育相談・3年二者面談	
13 火	12年教育相談・3年二者面談	SC来校日
14 水	12年教育相談・3年三者面談	
15 木	12年教育相談・3年三者面談	
16 金	12年教育相談・3年三者面談	
17 土	一斉環境ホランティア(午前)	
18 日		
19 月	12年教育相談・3年三者面談	学校開放日
20 火	12年教育相談・3年二者面談	SC来校日
21 水	12年教育相談・3年三者面談	講話停止
22 木	新入生保護者説明会	
23 金	勤労感謝の日	
24 土		
25 日		
26 月		SC来校日
27 火		
28 水	期末テスト①	
29 木	期末テスト②	
30 金	期末テスト③	

11月

SC来校日

12月

SC来校日

13 木

三者面談①

14 金

三者面談②

15 土

環境ホランティア 8:00～

16 日

三者面談③

17 月

三者面談④

18 火

三者面談⑤

19 水

第2学期終業式

20 木

冬季誕生日

21 土

振替休日

冬季休業

22 日

年末休日

23 月

年末休日

24 金

年末休日

25 土

年末休日

26 日

年末休日

27 月

年末休日

28 金

年末休日

29 土

年末休日

30 日

年末休日

1 土	学園祭 開催会議 オタムコンサート
2 日	
3 月	
4 火	
5 水	副刊キャンペーン
6 木	校内マラソン大会
7 金	
8 土	
9 日	
10 月	学校公開代休日
11 火	
12 水	給食終了
13 木	三者面談①
14 金	三者面談②
15 土	
16 日	環境ホランティア 8:00～
17 月	三者面談③
18 火	三者面談④
19 水	三者面談⑤
20 木	
21 土	第2学期終業式
22 日	
23 月	冬季誕生日
24 金	振替休日
25 土	冬季休業
26 日	
27 月	
28 金	
29 土	
30 日	
31 月	年末休業日 ※第3学期始業式 1/7(日)

SC=スクールカウンセラー来校日(事前予約)

＜各種大会・コンテスト 入賞者＞

■第30回 城陽市「青少年意見発表会」 優秀賞

口頭発表 3年 河内 優佳 テーマ 「聞くことの大切さ」

誌上発表 3年 遠山 ゆりか テーマ 私たちのまわりの「緑」

■第32回 宇治市陸上競技選手権大会 中学女子走幅跳 第1位 2年 増田 佳保

■京都芸術交高校 第5回公募展「私の街賞」 最優秀賞 2年 西脇 拓真

【薬物乱用防止教室】絶対しない！許さない！！

10月25日(木)に、京都府城陽警察署から講師をお招きして、2年生を対象に非行防止を含む「薬物乱用防止教室」を開催しました。パワーポイントで画像等を使いながら前半は自転車や携帯、いじめの問題など日常で起こりやすい内容についてお話をいただき、後半は薬物への誘惑や恐ろしさ、断る勇気などについてお話をいただき、「薬物乱用を絶対にしない、許さない！」という意識の向上を図りました。生徒たちもしっかり聞いていました。



【PTA環境整備部】プランターの植え替えをしました。

10月26日(金)に、PTA環境整備委員会が中心となって、校内のプランターの花を生徒と一緒に植え替えてくださいました。

植え替えには1年生を中心約123名の生徒も参加し、スムーズに作業が進行しました。

色とりどりの花を見ながらの作業は、心がなごむひとときでした。



【不審者対応】ご協力をお願いします。

最近、一般道ではひったくりや声かけ被害、学校では電話番号の聞き出し被害等が引き起こっています。学校では、不審者の侵入を未然に防ぎ、生徒の安心・安全を確保するために、今後も引き続き正門入口のご使用をお願いしていますので、ご理解とご協力をお願いします。